

肥田小学校附属幼稚園

夢中になって遊ぶ子

子どもたちが夢中になって遊び、友だちと関わり合っていて楽しく過ごすことができる姿を求めて、環境を整えたり子どもたちに声を掛けたりと取り組んでいます。今年度は特に、体を動かすことにたくさん挑戦できるようにしました。

チャレンジ遊び

跳び箱や平均台、マットや網を組み合わせたコースを作って、何回も挑戦します。みんな、できることが増えました。



集団遊び

みんなで鬼ごっこやドッジボールなどのルールを決めて取り組みました。汗をいっぱいかいて、楽しく過ごしました。



遊具遊び

特に、逆上がりや前回りに挑戦しています。手やおなかに赤い線や跡が付くくらい頑張っている子がいっぱいいます。



給食センター掲示板

給食センター (☎54 6195)

作ってくれる人と一緒に食べる "ふれあい給食"

12月中旬、泉小学校3年生を対象に、給食に携わる生産者の皆さんとの「ふれあい給食」を実施しました。生産者の皆さんに、作物の出来や、生産工程、生産における苦労などを伺いました。お話を聞いた後は、それぞれの食材を使った給食と一緒に食べました。

生産者の皆さん

- ▷干しシイタケ生産者…佐分利衛さん(鶴里生産森林組合)
- ▷パン業者……………嶋内八郎さん(東濃学校給食炊飯センター)
- ▷ダイコン生産者…………伊納あけみさん(肥田町)
- ▷ハクサイ生産者…………中村巳江子さん(泉町)



シイタケが苦手な子もいるかもしれないけど、鶴里のものはおいしいからぜひ食べてみてね!

こうした取り組みは、市内小学校の3年生を対象に実施しています。

どの学校でもたくさんの質問が出て、子どもたちの笑顔があふれていました。

給食センターでは、これからも「作ってくれる人の顔が見える給食」への取り組みを行っていきたいと考えています。



パンのいいにおいがする!